



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Tegalarum Hadiri Sosialisasi Kartu Tani

Muhammad Makruf - DEMAK.FRN.CO.ID

Jul 12, 2023 - 07:40



Manfaat dari pada kartu tani tersebut adalah sebagai kartu keanggotaan petani dan untuk membantu dalam mendapatkan kebutuhan pertanian seperti bibit, pupuk, obat obatan, alsintan dan sebagainya

DEMAK - Dalam rangka mewujudkan swasembada pangan nasional Babinsa Desa Tegalarum Koramil 12/Mranggen Sertu Sulistiono bersama Bhabinkamtibmas Aipda Dasran, S.Psi menghadiri acara sosialisasi Kartu Tani yang bertempat di Balai Desa Tegalarum, Kecamatan Mranggen Kabupaten

Demak. Rabu (12/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Kades Tegalarum Bpk Moh Karom, Bhabinkamtibmas Desa Tegalarum Aipda Dasran S.Psi, Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono, Perangkat Desa Tegalarum, Ketua BPD, Ketua LKMD, Ketua RW se Desa Tegalarum, PPL Kec. Mranggen dan Ketua Gakpotan beserta Ketua Poktan

Manfaat dari pada kartu tani tersebut adalah sebagai kartu keanggotaan petani dan untuk membantu dalam mendapatkan kebutuhan pertanian seperti bibit, pupuk, obat obatan, alsintan dan sebagainya.

Pendampingan yang dilakukan Babinsa dan Bhabinkamtibmas meliputi penyuluhan pertanian, pendistribusian bibit, pupuk, obat obatan hingga peralatan pertanian, selain itu membantu koordinasi kelancaran saluran air irigasi.



Kemudian, para Babinsa dan Bhabinkamtibmas berbaur dengan kelompok tani untuk pendampingan aktivitas pertanian.

Dalam pengarahannya dari PPL Kecamatan Mranggen selaku nara sumber menjelaskan kegunaan dari Kartu tani tersebut untuk mendapatkan Kartu Tani tersebut misalnya : untuk pembelian pupuk bersubsidi, mendapatkan Bantuan benih, pembukaan Rekening di Bank dan lain-lainnya.

Dalam Kesempatan ini Babinsa menyarankan semua Ketua Gapoktan dan Poktan agar memanfaatkan momentum yang baik ini dan jangan sampai ada anggotanya yang tidak mendapatkan Kartu Tani mengingat besarnya manfaat Kartu Tani.

Kartu tani sudah masuk menjadi bagian program, para Babinsa dalam melaksanakan tugasnya tetap ikhlas dan semangat dalam melaksanakan pendampingan dalam aktivitas para petani dalam mewujudkan swasembada

pangan nasional.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak